

# Conocido empresario y pescador muere mientras estaba en el jacuzzi de su casa

**CALBUCO.** Fue dirigente de la pesca artesanal. En la actualidad contaba con seis embarcaciones y una empresa de robótica. Pesar causó su deceso.

Marcelo Galindo  
marcelo.galindo@diariotlanquihue.cl

Fue la tarde del pasado viernes 15 de agosto, día feriado, mientras permanecía en el jacuzzi de su casa, que el conocido empresario y pescador de Calbuco, Segundo Herrera Ayancán, de 69 años, fue encontrado sin vida. Hasta el momento no se ha establecido una probable causa de su deceso.

El hallazgo fue realizado por un familiar, cerca de las 18 horas, quien alertó a las unidades de emergencia, entre ellos los carabineros de la Cuarta Comisaría.

Paramédicos del Samu, constataron el deceso del ex dirigente de la pesca artesanal, uno de los impulsores de una renovación de la Ley de Pesca en la década de los años 90.

Herrera se había convertido en un empresario de la pesca pelágica, adquiriendo seis embarcaciones. En la actualidad estaba desarrollando un proyecto relacionado con robótica submarina.

Al momento de su deceso, el empresario habría estado solo en su domicilio, en el sector rural La Campana, por lo

**69**

años tenía Segundo Herrera, quien era oriundo de Chiloé, pero que desarrolló gran parte de su vida y de su empresa en Calbuco.

**10**

tripulantes llevaban cada una de sus seis naves cuando salían a zona de pesca, entregando trabajo y beneficios a 60 familias.

que no existe certeza respecto de la hora del deceso.

## AUTOPSIA

Carabineros que ratificó el fallecimiento de Herrera Ayancán, confirmó que el fallecimiento se produjo mientras se encontraba en el jacuzzi.

“La Fiscalía instruyó la concurrencia de detectives de la Brigada de Homicidios (de la PDI de Puerto Montt) para investigar, e instruyó el levantamiento del cuerpo por parte de funcionarios del Servicio Médico Legal (SML) para efectuar la autopsia”, comentó el teniente Eduardo Cubillos, de la Cuarta



SEGUNDO HERRERA AYANCÁN FALLECIÓ A LOS 69 AÑOS EN CIRCUNSTANCIAS QUE INVESTIGA LA PDI.

Comisaría de Carabineros.

Expuso que “se aisló el sitio del suceso a cargo de carabineros que llegaron al lugar tras ser alertados por familiares, quienes descubrieron el cuerpo. Una vez en el lugar, pudimos verificar la veracidad de los hechos, entregando los antecedentes al Ministerio Público”, apuntó el oficial.

Ayer, pasado el mediodía, el cuerpo del empresario de la pesca fue entregado a sus familiares.

El velorio se contempla en el sector de Coñimó, en la comuna de Ancud, en Chiloé, donde actualmente viven sus padres.

## PUESTOS DE TRABAJO

A juicio de Marcelo Soto, dirigente de la pesca artesanal, el desarrollo empresarial de Herrera es un ejemplo de supera-

ción.

“Don Segundo fue un hombre con una gran historia de vida y superación en la comuna de Calbuco y la región. Era una

persona muy correcta, que sacó adelante su emprendimiento como pescador artesanal, de la parte pelágica”.

Para el dirigente, Herrera entregó oportunidades a muchas personas, “generando puestos de trabajo. Pero además puedo destacar que tenía una tremenda disposición, siempre enseñaba y cuidando los recursos. Él fue un aporte a la comunidad. Cuando se le solicitaba un apoyo, estaba presente. Siempre estuvo disponible para el sector pesquero”, sostuvo el dirigente.

Iván Vásquez, dirigente de la pesca artesanal de Calbuco, afirmó que el empresario deja un legado en materia de respeto a los trabajadores del mar.

Afirmó que Herrera “ayudó a mucha gente, en forma silenciosa. Tenía seis barcos pesqueros, y en cada uno llevaba diez tripulantes, por lo que entregaba el sustento a más de 60 familias”, acotó Vásquez. ☞